

ZUCKERDOSE JOSEF HOFFMANN WIENER WERKSTÄTTE UM 1910

€8.200,00

Zuckerdose, Josef Hoffmann, Wiener Werkstätte,
Weißmessing versilbert, um 1910, markiert



Josef Hoffmann, Mitbegründer der Wiener Werkstätte, war ein äußerst produktiver und vielfältiger Entwerfer. Er erzielte in seinen Entwürfen eine starke Reduktion der Form auf das Essentielle. So entstand sein charakteristischer, geometrischer Stil. Der Umfang seiner Entwürfe geht von gesamten Inneneinrichtungen, gemäß dem Konzept des Gesamtkunstwerks, bis hin zu kleinen Detailstücken des Alltags.

Diese elegante Zuckerdose, Teil eines Teeservices, folgt auch diesem Credo. Eine schlichte Perlschnur um den kugelförmigen Griff dient als einziges Ornament. Das hoch-qualitative Objekt besteht aus getriebenem Weißmessing und ist außen spiegelpoliert. Deckel und Dose fließen harmonisch ineinander, als wären sie eins













